
Legalità  e  autotrasporto.
Patrizio Ricci: “Deve essere
nel DNA del settore”
“La legalità deve essere nel DNA degli autotrasportatori delle
nostre  aziende,  contemporaneamente  serve  la  presenza  delle
istituzioni che devono intervenire a sostegno di chi chiede
aiuto”,  afferma  Patrizio  Ricci,  vice  presidente  dell’Albo
nazionale degli autotrasportatori e Presidente Nazionale CNA
Fita. “Le infiltrazioni – aggiunge Ricci -ci sono ma vanno
combattute attraverso la funzione dell’Albo quale punto di
riferimento per tutto il settore”.

Sul fronte della sicurezza, lungo le autostrade nel primo
quadrimestre 2022 è diminuito il numero degli incidenti con il
coinvolgimento dei mezzi pesanti: -40% rispetto al 2019. E
questo nonostante l’aumento del traffico dei veicoli pesanti
rispetto a tre anni fa: +2% di tir sulle autostrade, +5% sulle
strade.
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